

# POLSEK

## Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sosialisasikan Dilarang Pembukaan Lahan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Sep 15, 2023 - 12:40



*Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sosialisasikan Dilarang Pembukaan Lahan*

Sukabumi, 15 September 2023 - Pukul 09.00 WIB. Briptu Prima Anugrah, Bhabinkmatibmas Desa Parakansalak, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, menjalankan tugasnya dengan penuh semangat dalam menyampaikan himbauan penting kepada masyarakat petani di wilayahnya. Hari ini, ia fokus pada penyuluhan dan sosialisasi larangan pembukaan lahan pertanian dengan cara membakar, terutama karena musim kemarau yang tengah melanda.

Musim kemarau yang telah tiba membawa risiko tinggi terjadinya kebakaran hutan dan berdampak buruk pada ekosistem serta lingkungan hidup. Untuk

menghindari bencana ini, Briptu Prima Anugrah berusaha keras untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang betapa pentingnya menghindari pembukaan lahan dengan metode membakar.

Dalam sosialisasinya, Briptu Prima Anugrah menegaskan bahwa tindakan membakar lahan pertanian tidak hanya merugikan lingkungan, tetapi juga dapat membahayakan nyawa manusia dan hewan serta merusak sumber daya alam. Ia juga menjelaskan dampak negatif yang dapat timbul, seperti kabut asap yang meresahkan kesehatan masyarakat dan merusak pertanian.

Selain itu, Briptu Prima Anugrah juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya peran aktif dalam melestarikan lingkungan hidup. Ia mendorong warga untuk selalu menjaga kelestarian alam dan berkontribusi dalam upaya penyelamatan lingkungan.

Masyarakat Desa Parakansalak sangat mengapresiasi upaya Briptu Prima Anugrah dalam memberikan pemahaman yang jelas dan mendalam mengenai dampak negatif dari pembukaan lahan dengan cara membakar. Mereka berkomitmen untuk mengikuti anjuran dan larangan ini demi menjaga keberlanjutan lingkungan hidup yang lebih baik. Diharapkan, kesadaran ini akan membantu mencegah kebakaran hutan dan menjaga kelestarian alam di wilayah ini.